

Si necesitas contactarnos, escríbenos a redaccion@hoyxhoy.cl.



Cruzó el ventanal de la sala parto y se incrustó en la pared.

Disparo de proyectil impactó en Hospital de Curanilahue

Un disparo de origen desconocido afectó el domingo al área de parto del Hospital de Curanilahue. El delegado presidencial de la provincia de Arauco, Humber-

to Toro, informó que el hecho se registró a las 23:30 horas, cuando un proyectil, presumiblemente desde el exterior del recinto, cruzó el ventanal de la sala y se incrustó en la pared, sin causar lesionados. El Servicio de Salud de Arauco presentará una querrela contra quienes resulten responsables.